

Echos su séjour de Belinha bénévole au CEDAC, partenaire du CCFD Terre Solidaire

La campagne de Carême du CCFD Terre Solidaire s'est achevée, les représentants des associations soutenues par le CCFD Terre Solidaire invités à témoigner de leurs actions sont repartis dans leurs pays respectifs. Avant leur départ, le 22 mars, nous leur avons demandé d'exprimer en quelques mots ce qu'ils avaient vécu. Voici ce qu'a rapporté Bélinha, médecin pédiatre et bénévole au CEDAC dans l'Etat de Rio de Janeiro au Brésil, accueillie dans notre paroisse le 8 mars dernier.



Je me suis sentie bien accueillie. Les temps d'échanges ont été très importants. Tous les groupes que j'ai rencontrés étaient des groupes de militants. J'ai fait beaucoup de visites auprès de gens qui travaillent dans les secteurs sociaux, médicaux et qui travaillent auprès de gens qui ne sont pas des groupes d'assistés du fait des politiques publiques. J'ai pu avoir des rencontres avec des publics catholiques progressistes et ou plus traditionnel ; ce qui est en facteur commun dans ces rencontres, c'est la joie et l'envie du dialogue. J'ai été aussi surprise des questions sur la théologie de libération qui m'ont montré la connaissance par leurs auteurs ici en France des ces

sujets.

Avec les représentants politiques, la discussion s'est portée essentiellement sur la participation citoyenne. Je crois que cela révèle à la foi une nécessité et un besoin des personnes concernant des échanges de pratiques. J'ai entendu une volonté de parvenir à la mobilisation des territoires afin que d'autres entités puissent s'engager. Je me suis sentie utile pour favoriser les liens entre ces questions ici et notre expérience là-bas..

Belinha a rencontré nos Evêques, des députés, des conseillers généraux et des services du conseil général (insertion, solidarité..), des associations œuvrant pour une meilleure alimentation et le vivre ensemble...

Jean Marie LAROSE